

読者の 思い

いつもお便り
ありがとうございます！
ございます！

お便りは
一部割愛させて
いただいております

平

成最後の新年を迎え、私自身も新しい気持ちでスタートを切りました。昨年は垂水市制60年ということで、さまざまなイベントを観覧することができました。今年には高校総体もあります。垂水市が今後もますます栄えていくことを祈念いたします。今年もよろしくお願いいたします。
(鹿屋市在住／さすらいの宗やん／50代男性)

さすらいの宗やんさん、お便りありがとうございます。垂水市は市政施行60周年を迎

垂

水市の食材を使ったレストランの料理の特集、見た目に美しくどんな味がするのだろうと期待の膨らむものばかりでした。地産地消から他消へ食材の豊庫垂水を

え、さまざまなイベントの取り組みに、市内外よりたくさんの方々にお越しいただきました。誠にありがとうございます。また、2020年の鹿児島国体では、垂水市でフェンシング(正式競技)、綱引(公開競技)、スポーツチャンバラ(アモンストレーション競技)が開催され、今年も、国体のリハーサル大会として、フェンシングの全国大会、綱引の九州大会が開催されます。市民総出でのおもてなしを目指し、取組を進めてまいりますので、ぜひ、選手たちの熱い戦いをお楽しみいただければと思います。

は素晴らしいですね。千本イチョウの美しい写真に見とれてしまいました。いつの日か、実物を見てこの感動を新たにしたいと思っています。ありがとうございます。あり市在住／M A S A / 80代男性)

M A S Aさん、お便りありがとうございます。また先月号「絶妙景観」をお楽しみいただき、大変嬉しく思います。今月号の絶妙景観では、内之浦宇宙空間観測所から打ち上げられたイプシロンロケット4号機の様子を掲載させていただきました。青い空に朝日が輝き、それに向っていくように飛んでいくロケットは、とてもきれいで、観る人々に感動を与えました。今後ご覧いただく皆様が一度は見てみたいと思っていただけの垂水市の景観をお届けできるよう、撮影に励んでまいります。ご愛読ありがとうございます。

もっともつと発信、アピールしていただきたいと思いましたが。(垂水市在住／J U N ちゃん／60代男性)

J U N ちゃんさん、お便りありがとうございます。先月1月号では、たるみず特産品販路拡大支援事業の一環として行われた「垂水レストランキャンペーン」について掲載させていただきました。肉や魚、野菜などの魅力ある特産品を東京のレストランで提供し、首都圏の方々に垂水市の食材をお楽しみいただきました。また、3月には大阪の京セラドームにおいて「関西かごしまファンデー」が開催されます。垂水市も参加する本イベントは、例年約3万人が来場し、県内市町村が関西の方々に向け、特産品などのPRを行います。今後も生産者や事業者の方々と協力し、県

外の方々にも垂水市の魅力を知っていただくための取組を進めてまいりますので、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

私

は仕事の関係で垂水に最初は、とても静かな町だなと感じましたが、私の習慣であるランニングをしている時、垂水の方々が明るく話してくれて、とても嬉しく、私自身も垂水人の1人になれたのかなと思えました。今では、第2の故郷として楽しく生活させてもらっています。これからも色々な方々に愛されるまちづくりをしてください。(垂水市在住／バスケットマン／20代男性)

バスケットマンさん、お便りありがとうございます。また、垂水市へようこそお越しください

※個人情報の取扱い

個人情報は、お便りのご紹介、プレゼントの発送及び統計資料作成以外の目的では使用いたしません。

※お便りはWEBサイトからでも受付可能！

広報誌へのお便りは、垂水市公式WEBサイトからでもお送りいただけます！お便りお待ちしております！



◎垂水市公式WEBサイト
⇒市政の動き ⇒広報・広聴
⇒広報誌 ⇒広報誌お便り

お便りお待ちしております。(詳しくは裏面をご覧ください。)

お便り&市長へのメッセージ

1 広報誌を読んだご感想や、市長・市政に対するメッセージなど何でも好きなことをお書きください。

.....

2 お便りを紙面内でご紹介させていただいてもよろしいですか？ (はい ・ いいえ)

※ペンネーム記載の方はペンネームで、ご本名のみ記載の方はイニシャルでご紹介させていただきます。